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Há uma sucessão de notícias plantadas, infelizmente. 
Alguém ouviu dizer que o governo “abriu mão, teve uma renún-
cia fiscal enorme”. Hoje mesmo ouvi uma notícia de que, com 
essa renúncia fiscal, daria para se construir mais 700 mil casas 
populares. Eu pergunto, em contraponto a isso: “Quantas pes-
soas deixaram de comprar a sua casa, ao longo do tempo, por 
conta de uma tributação que está sendo imputada por falta da 
correção da tabela do Imposto de Renda?” São essas as lutas 
que nos movem.

Eu queria terminar, meu caro deputado, fazendo uma 
homenagem àqueles profissionais que dedicam seu tempo, seu 
talento e sua inteligência em prol das entidades. Essas enti-
dades é que fazem com que as coisas aconteçam e que essas 
conquistas venham acontecendo ao longo do tempo.

Talvez essas pessoas pensem um pouco como eu costumo 
pensar como filosofia de vida, o que me move a estar à frente 
de uma entidade como a Fenacon. Aliás, eu sou um profissional 
contábil, mas estou presidente da Fenacon. Daqui a pouco eu 
volto a ser um profissional da área contábil.

Eu estou fazendo o máximo que posso perante a entidade 
e acredito que muitos dos senhores fazem isso pelas entidades 
que representam, baseados numa filosofia de que o homem 
se realiza profissionalmente, mas só se completa servindo à 
comunidade.

Traduzindo isso em miúdos: se a profissão me deu conforto, 
respeito, educação para meus filhos e uma condição social acei-
tável, eu tenho, por obrigação, que devolver para a profissão 
aquilo que ela me proporcionou.

Portanto, minhas homenagens àqueles que abrem mão 
do seu tempo, abrem mão do seu lazer, abrem mão da sua 
família e até da sua empresa, para colocar o seu nome, o seu 
talento, repito, e a sua inteligência em prol da profissão que nós 
escolhemos.

Quero terminar dizendo que, na verdade, nós, profissionais 
contábeis, deveríamos ser homenageados a todo tempo. Talvez, 
se tivéssemos mais profissionais da área contábil ligados mais 
diretamente aos órgãos públicos, a corrupção fosse menor, ou 
talvez as coisas viessem à tona sem que preciso fosse jorna-
listas erguerem tapete e descobrirem as falcatruas que hoje, 
infelizmente, acontecem. Não entendo que contabilidade é essa.

Muito obrigado e fiquem com Deus.
O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Obrigado, 

presidente Mário Berti. Ao cumprimentá-lo e ao agradecer-lhe, 
cumprimentamos e agradecemos a todas as entidades que 
representou em sua fala: Fenacon, CFC, Ibracon, CRC, Fecon-
tesp, Sescon, Sindicont, Ibracon, Apejesp e Anefac.

Quero, mais uma vez, agradecer a presença da vereadora 
Edir Sales, do deputado federal Arnaldo Faria de Sá, da deputa-
da estadual Célia Leão, do deputado Jooji Hato, que abriu esta 
solenidade. Quero agradecer a presença de cada um e de cada 
uma das senhoras, ao presidente do Sescon e Aescon, Dr. Sérgio 
Approbato Machado Júnior, que representou, nesta Mesa, as 
entidades congraçadas, ao Mário Berti, que representou aqui 
os homenageados. Consequentemente, cumprimentamos todos 
os homenageados.

Esgotado o objeto da presente sessão, a Presidência agra-
dece às autoridades, aos senhores e senhoras presentes, à 
nossa equipe, aos funcionários dos serviços de Som, da Taqui-
grafia, de Atas; ao Cerimonial, à Secretaria-Geral Parlamentar, 
à Imprensa da Casa, à TV Legislativa, e às Assessorias Policiais 
Civil e Militar, bem como a todos que com as suas presenças 
colaboraram para o êxito desta sessão.

Convidamos todos para um coquetel que será servido no 
Hall Monumental. Boa noite a todos! Muito obrigado! Parabéns 
aos contabilistas de São Paulo, parabéns aos contabilistas do 
Brasil.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 21 horas e 55 minutos.
* * *

 Atos Administrativos
 ATO DA MESA Nº 10/2014
DE 15/05/2014
A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 

SÃO PAULO, no uso das atribuições que lhe confere o parágrafo 
único do artigo 3º da Lei Complementar nº 1.011, de 15 de 
junho de 2007, a fim de aperfeiçoar o regulamento de conces-
são de Gratificação Especial de Desempenho – GED, DECIDE dar 
nova redação ao § 2º do artigo 2º do Ato de Mesa nº 16, de 11 
de junho de 2007:

“§ 2º - A concessão da GED dependerá de prévio período 
de avaliação do servidor pelo prazo mínimo de 3 (três) meses 
no QSAL, admitindo-se a hipótese de concessão da gratificação 
a ex-servidores que retornem à Assembleia Legislativa, desde 
que tenham prestado serviço no QSAL por um período igual ou 
superior a 3 (três) meses.”

Este Ato entra em vigor na data de sua publicação, retroa-
gindo seus efeitos a 8 de abril de 2014.

DECISÕES DA MESA
DE 28/04/2014
PROCESSO RG: Nº 7565/1975
Interessada: ADMINISTRAÇÃO
Assunto: Designação de novos membros para compor a 

Comissão Permanente de Licitação no período entre 27 de abril 
de 2014 e 26 de abril de 2015.

A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO 
PAULO, no uso de suas atribuições, considerando o término do 
mandato dos atuais membros da Comissão Permanente de Lici-
tação designados por força da Decisão de Mesa nº 3259/2013, 
ante a manifestação do Senhor Secretário Geral de Adminis-
tração a fls. 436 e considerando o disposto no artigo 51 da Lei 
Federal nº 8.666/1993 e alterações posteriores, bem como o 
disposto no artigo 155 do Ato de Mesa nº 30/2010, DECIDE:

I – DESIGNAR os servidores abaixo-relacionados para 
constituir a nova Comissão Permanente de Licitação, prevista 
no caput do artigo 51 da Lei Federal nº 8.666/1993, com alte-
rações posteriores, pelo período de 1 (um) ano, na seguinte 
conformidade:

a) MEMBROS EFETIVOS:
MARIA LUIZA PAIXÃO PARANHOS, portadora da Cédula de 

Identidade RG nº 19.128.514-6, matrícula nº 13.628, ocupante, 
em comissão, do cargo de Assessor Técnico, na qualidade de 
Presidente do referido órgão colegiado;

FERNANDO MARQUES REBELO, portador da Cédula de 
Identidade RG nº 16.650.015-X, matrícula nº 15.418, ocupante, 
em caráter efetivo, do cargo de Analista Legislativo, na qualida-
de de Vice-Presidente;

CELSO DE MOURA LEITE RIBEIRO, portador da Cédula de 
Identidade RG nº 11.559.798-0, matrícula nº 13.701, ocupante, 
em caráter efetivo, do cargo de Analista Legislativo, na qualida-
de de membro;

TATIANA MARIA OMETTO CASALE, portadora da Cédula de 
Identidade RG nº 18.784.341-7, matrícula nº 13.131, ocupante, 
em caráter efetivo, do cargo de Procurador, na qualidade de 
membro;

É a ciência contábil que transforma números, dados e 
estatísticas em informações valiosas para a tomada de decisões, 
que permite a interpretação e utilização de dados como instru-
mento de gestão, que vislumbra o caminho para o sucesso.

E, nessa esteira, os contabilistas também passam a ser cor-
responsáveis pela geração de empregos e renda no país, peças 
fundamentais para o crescimento da nação.

Por tudo isso, queremos não apenas parabenizar estes 
profissionais tão relevantes para o desenvolvimento do país, 
mas também desejar aos contabilistas boas oportunidades de 
educação continuada, coragem e perseverança. O Brasil precisa 
dos contabilistas!

Por fim, queremos agradecer ao nobre deputado Itamar 
Borges pela proposição destas homenagens e a todos os parla-
mentares desta Casa por endossarem a sua solicitação,

Contem sempre com a classe contábil!
Obrigado e boa noite a todos.
O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Muito 

obrigado ao presidente do Sescon Aescon-SP, Sérgio Approbato 
Machado Júnior, que deixou aqui sua mensagem, representan-
do as entidades congraçadas do nosso estado.

O SR. SÉRGIO APPROBATO MACHADO JÚNIOR - Deputado, 
eu queria quebrar o protocolo, porque eu me esqueci de tam-
bém homenagear toda nossa diretoria aqui presente, pelo esfor-
ço, pelo trabalho que fez sempre em prol da Frente Parlamentar 
do Empreendedorismo.

Muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Permita-

me, presidente Sérgio Approbato, que recebeu a homenagem 
do Dia do Contabilista, dizer que também o presidente Samuel 
Moreira tem procurado, nas parcerias que têm apoiado os 
trabalhos desta Casa, construir as homenagens com o apoio de 
toda nossa Casa.

A Sessão Solene do dia de hoje começou exatamente com 
uma homenagem da Assembleia Legislativa de São Paulo ao 
Sescon e Aescon em agradecimento a esse apoio e parceria na 
construção dos trabalhos do dia a dia da consultoria da Secre-
taria Executiva.

Recebam nosso cumprimento e nosso agradecimento por 
essa parceria e pela dupla homenagem: Dia do Contabilista e a 
parceria e apoio à execução dos trabalhos da Frente Parlamen-
tar do Empreendedorismo.

Dando sequência e concluindo as falas desta solenidade, 
concedemos a palavra ao Sr. Mário Elmir Berti, presidente da 
Fenacon, representando neste ato todas as entidades home-
nageadas.

Com a palavra, Mário Elmir Berti, presidente da Fenacon, 
falando em nome das entidades homenageadas.

O SR. MÁRIO ELMIR BERTI - Boa noite. Um dos maiores 
sentimentos do ser humano é a gratidão e o reconhecimento. 
Em um mundo tão conturbado, onde o que mais vemos são 
notícias desagradáveis, são críticas destrutivas e são momentos 
que nos angustiam no nosso dia a dia, receber um reconhe-
cimento público como este é, sim, motivo de registro e de 
agradecimento.

Com essas palavras, meu caro deputado Itamar Borges, eu 
não vou repetir todos os elogios feitos a sua pessoa, por certo, 
muito justos. Apenas vou ressaltar a sua sensibilidade em fazer 
esta homenagem à classe contábil paulista e brasileira por 
extensão. Quero deixar, do fundo do meu coração, a gratidão 
por esse fato.

Presidente Sérgio Approbato Machado, em nome de quem 
cumprimento todos os dirigentes de entidades - cumprimento 
também todos os companheiros empresários de serviços -, con-
tabilistas, senhoras e senhores, quando você recebe um elogio 
e reconhecimento como este, especialmente estando em uma 
Casa, como bem disse a nobre deputada, um “solo sagrado”, 
eles se tornam ainda mais importantes e mais vultosos. Até se 
costuma dizer, quando se recebe uma homenagem - tenho a 
pretensão de estar sendo incluído nesse rol de homenageados 
-, “é bondade sua, são seus olhos, é seu coração que está 
falando”. Mas, no fundo, no fundo, a gente está querendo dizer: 
“Diga mais, diga mais.” Porque é muito gostoso a gente ser 
homenageado, não é verdade?

Eu queria aproveitar, meu caro deputado e meu caro Ser-
ginho, para fazer duas breves reflexões com vocês. A primeira 
delas é sobre a profissão contábil. Eu retomo ao final dos anos 
70, quando fui prestar vestibular no curso de ciências contábeis 
da Universidade Federal do Paraná. Como costumo dizer aos 
jovens de hoje, “um curso superior de grátis”.

Fui lá prestar meu vestibular num curso noturno, onde se 
ofereciam, na época, 60 vagas e apareceram 52 candidatos. 
Vocês devem estar pensando, mas vou dizer: “Fui aprovado.”

Quem é da minha época - como o Irineu Thomé, o Antoni-
nho Trevisan - lembra que na época se falava muito em econo-
mia, ciências econômicas, administração contábil. Contabilidade 
era, por assim dizer, a última das opções. Assim era a dificulda-
de. Até o próprio curso era com muita dificuldade, porque não 
tinha professores.

Eu faço essa reflexão com os senhores e as senhoras para 
nos transportarmos para os dias de hoje. O quanto isso mudou! 
O quanto a profissão mudou para melhor, graças a Deus. É bem 
verdade que ainda falta muito, muito caminho. Eu costumo dizer 
que nós estamos numa profissão que está - usando uma gíria - 
“na crista da onda”. Só que não basta estar na crista da onda 
para ter sucesso, porque nossa profissão exige muito. Exige 
muito investimento, muita tecnologia, muito treinamento, muito 
se cercar de pessoas. E essas pessoas têm que ser treinadas.

As dificuldades ainda são grandes, mas ainda é muito 
melhor do que alguns anos atrás. A grande prova disso é que 
temos hoje uma das maiores conquistas que eu refuto da classe 
contábil brasileira, que é sermos ouvidos. Uma homenagem 
como esta, em uma Casa como esta, alguns anos atrás, seria 
impensável. Não vou exagerar que nós éramos tidos como ini-
migos do estado, mas, que não éramos vistos como “personas 
non gratas”, é uma verdade, porque, aparentemente, nós tínha-
mos interesses antagônicos.

Felizmente, ao longo do tempo, em um trabalho de persis-
tência, de formiguinha, conseguimos provar que nós queremos 
exatamente os mesmos objetivos, isto é, um Brasil mais justo, 
um Brasil progressista. Hoje, como bem testemunhou aqui o 
presidente Sérgio Machado, somos ouvidos antes mesmo das 
legislações entrarem em vigor.

É bem verdade que, por enquanto, estamos sendo mais 
ouvidos do que, efetivamente, conquistando. Mas, para quem 
não tinha nada, nós já andamos muito. Eu espero que essas 
conquistas, esse respeito, essa valorização, sejam cada vez maior.

Ouço, com tristeza, o deputado Arnaldo Faria de Sá, esse 
guerreiro da nossa profissão, dizer que estava tudo combinado 
para, na terça-feira passada, as coisas acontecerem - a aprova-
ção do jeito que estava combinado - e na hora “H” as coisas 
acontecem totalmente ao contrário. E sei lá o que vai acontecer 
amanhã nessa votação.

Eu estou com aquela sensação de que as pás dos tratores 
do governo estão todas armadas. E amanhã vai ter mais um 
tratoraço. Estou preocupado com isso.

Vejo com tristeza também a nossa ilustríssima e excelen-
tíssima presidente da República vir a público e se ufanar de 
corrigir uma tabela de Imposto de Renda da pessoa física na 
base de 4,5% e corrigir o Bolsa Família na base de 10 por cento.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINÍCIUS - 
Informamos aos presidentes e representantes homenageados 
nesta ocasião que, ao final, faremos uma foto oficial na parte 
de baixo do palco com todos os homenageados.

Parabéns ao Ibracon 5ª Sessão Regional.
A próxima homenagem é destinada à Associação dos 

Peritos Judiciais do Estado de São Paulo, Apejesp. Chamamos o 
presidente José Vanderlei Masson dos Santos.

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINÍCIUS - Está 

sendo homenageada, neste momento, a Apejesp, Associação 
dos Peritos Judiciais do Estado de São Paulo. Parabéns à Ape-
jesp. Muito obrigado.

Encerrando as homenagens, a próxima é destinada à Asso-
ciação Nacional dos Executivos de Finanças, Administração e 
Contabilidade, Anefac, na figura do presidente Amador Alonso 
Rodriguez.

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINÍCIUS - Para-

béns à Anefac, Associação Nacional dos Executivos de Finanças, 
Administração e Contabilidade.

Uma salva de palmas a todos os homenageados esta noite. 
(Palmas.)

As autoridades, neste momento, retomam seus lugares. 
Novamente informamos que, ao final, será feita uma foto oficial 
com todas as entidades homenageadas na parte inferior deste 
plenário.

O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Agradece-
mos, mais uma vez, e cumprimentamos todos os homenage-
ados, reforçando o que o nosso comandante do Cerimonial já 
registrou. De todos os nossos homenageados, representando as 
entidades, faremos um registro oficial na parte de baixo.

Neste momento, esta Presidência concede a palavra ao Sr. 
Sérgio Approbato Machado Júnior, presidente do Sescon-SP e 
Aescon-SP, falando em nome de todas entidades congraçadas 
do nosso estado aqui presentes.

O SR. SÉRGIO APPROBATO MACHADO JÚNIOR - Boa noite 
a todos. Queria justificar, porque, na verdade, hoje quem tinha o 
direito da palavra era o nosso presidente do Conselho Regional 
de Contabilidade do Estado de São Paulo, Cláudio Filippi, que 
me ligou esse fim de semana. Ele fez uma cirurgia recente. Está 
bem, mas está convalescendo. Então, está em casa, descansan-
do um pouquinho e pediu que eu fizesse uso da palavra em 
nome de todas as entidades congraçadas do nosso estado.

Vamos começar cumprimentando as pessoas desta Ses-
são Solene maravilhosa, presidida brilhantemente pelo nosso 
deputado Itamar Borges. Quero cumprimentar o Jooji Hato, 
deputado estadual, que esteve conosco no início desta maravi-
lhosa Sessão Solene, a Célia Leão, deputada estadual na nossa 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, que sempre 
está conosco. Obrigado, Célia, pelas palavras com referência a 
meu pai.

Quero cumprimentar a vereadora Edir Sales, que também 
faz parte do nosso time, está sempre conosco aqui, sempre com 
os contabilistas do nosso estado em defesa da nossa profissão.

Quero cumprimentar o Arnaldo Faria de Sá, deputado 
federal. O Arnaldo é um grande defensor dos nossos pleitos 
na Câmara Federal. Eu sou prova disso. Acho que muitos dos 
senhores já estiveram em Brasília vendo o desempenho do 
Arnaldo naquela Câmara. Arnaldo, você está de parabéns. Se 
tivessem mais deputados como você lá, tenho certeza de que 
a gente ia estar numa situação bem melhor hoje com relação 
às nossas leis, principalmente às leis tributárias e trabalhistas.

Cumprimento o Mário Elmir Berti, presidente da nossa 
federação maior, nosso sempre presidente Hatiro Shimomoto, 
presidente do Sescon na gestão 77-78, também deputado esta-
dual desta Casa.

Cumprimento o ex-presidente Irineu Thomé, presidente do 
Sescon e Aescon-SP, gestão 90-93. Em seu nome, cumprimento 
todos os ex-presidentes do Sescon e Aescon aqui presentes.

Quero cumprimentar Luiz Fernando Nóbrega, também 
nosso sempre presidente do Conselho Nacional de Contabili-
dade, neste ato representando nosso presidente do Conselho 
Federal de Contabilidade, José Martonio Alves Coelho.

Cumprimento nosso grande amigo corintiano - irmão, fé; 
estamos em primeiro lugar, estamos na frente ainda -, Eduardo 
Augusto Rocha Pocetti, presidente do Ibracon Nacional.

Quero cumprimentar o Adelino Dias Pinho, presidente do 
Ibracon da 5ª Regional, o Gildo Freire de Araújo, representando 
neste ato nosso presidente Cláudio Avelino Filippi, presidente 
do Conselho Regional de Contabilidade de São Paulo, o Jair 
Gomes de Araújo, presidente do Sindcont, o José de Souza, pre-
sidente da Federação dos Contabilistas do Estado de São Paulo, 
e José Vanderlei Masson dos Santos, presidente da Apejesp.

Nossos colegas contabilistas, senhoras e senhores, estamos 
aqui nesta nobre Casa Legislativa pelo terceiro ano consecutivo 
para comemorar mais um Dia do Contabilista. A categoria con-
tábil de São Paulo tem criado um elo importante e sólido com 
a Assembleia Legislativa nos últimos anos. O que, para nós, é 
uma grande satisfação.

Dessa forma, em nome das entidades congraçadas da con-
tabilidade paulista - Sindicont-SP, CRC-SP, Fecontesp, Ibracon 
5ª Sessão Regional, Apejesp, Anefac e as duas entidades que 
presido, Sescon-SP e Aecon-SP -, quero agradecer a parceria e 
o canal de diálogo aberto entre a Alesp, o Governo do Estado 
e a nossa classe.

Nossas reivindicações têm sido ouvidas. Temos sido chama-
dos a participar de debates sobre temas importantes e temos 
dado a nossa contribuição para a melhoria do ambiente empre-
sarial do nosso estado.

Os trabalhos da Frente Parlamentar do Empreendedorismo 
e Combate à Guerra Fiscal, conduzida brilhante pelo amigo 
e deputado Itamar Borges, são exemplos disso. Grupo esse 
formado por parlamentares, lideranças empresariais, inclusive 
do setor contábil, e representações do governo, que tem con-
quistado muitas vitórias, especialmente em favor das micro e 
pequenas empresas.

Saibam que as entidades contábeis estão sempre à disposi-
ção para todas as iniciativas que visem ao desenvolvimento das 
empresas, da economia do nosso estado. O Dia do Contabilista 
merece ser celebrado por nós com muita alegria e satisfação.

Sped, Esocial, lei da lavagem do dinheiro, normas interna-
cionais de contabilidade, a cada dia um novo desafio, uma nova 
responsabilidade, uma nova incumbência para os contabilistas, 
profissionais que oferecem à sociedade um produto de alta 
relevância no mundo de hoje, marcado pela globalização, pela 
agilidade e pelas transformações geradas pelo novo mundo 
digital e a internet, que é o conhecimento.

Profissionais que têm a missão de conduzir as empresas 
no labirinto tributário e fiscal brasileiro, desviá-las da sufocante 
burocracia e das armadilhas tributárias, além de indicar os 
caminhos legais a seguir.

São os contabilistas que estão na linha de frente da evo-
lução da inteligência fiscal brasileira, por sinal, uma das mais 
eficientes do mundo, que testam, assimilam, retransmitem e 
orientam sobre as novas sistemáticas e processos de obrigações 
acessórias e exigências fiscais, contribuindo com a excelência 
na prestação de contas das empresas e dos cidadãos, dando 
sua parcela de colaboração para o equilíbrio no relacionamento 
fisco-contribuinte.

Hoje, estamos aqui para homenagear uma categoria espe-
cial de empreendedores que são os contabilistas. Queremos 
homenagear os profissionais, as empresas, os conselhos, os 
sindicatos, as associações e todas as entidades contábeis 
congraçadas do estado de São Paulo. Assim, homenageamos o 
contador autônomo, o empresário de contabilidade, o auditor, o 
consultor tributário, o controller, o perito contábil, o membro de 
Conselho Fiscal e de Administração, o árbitro em câmaras espe-
cializadas, os professores acadêmicos, os membros de entidades 
de classe o executivo de empresas.

Nossas homenagens, a homenagem da Assembleia Legis-
lativa, dos 94 deputados estaduais, são para vocês. Desde 
quando eu tinha um pequeno restaurante e, depois, quando fui 
vereador e prefeito em Santa Fé do Sul, aprendi a importância 
dos contabilistas. Vocês são importantes para as empresas, para 
as instituições e, principalmente, para a sociedade pelo exemplo 
profissional, pelos valores e princípios que norteiam cada um de 
vocês. Vocês são importantes para a economia, porque nenhu-
ma decisão de negócio deve ser tomada sem dados contábeis.

O contabilista é que controla um empreendimento, e a 
contabilidade é a bússola da empresa. Somente o profissional 
contábil dispõe de preparo técnico para interpretar os dados, 
descobrir a verdade patrimonial e a direção correta a ser indica-
da aos tomadores de decisão da empresa.

Há dois anos, eu dizia que essas atividades eram indis-
pensáveis em uma economia estável e em expansão. Hoje, em 
um ano desafiador, quando, de um lado, no cenário interno, a 
preocupação maior é com os fundamentos econômicos, princi-
palmente em relação à inflação, ao resultado fiscal, à liquidez 
do sistema, à taxa de juros, do outro lado, no mercado externo, 
prevalecem os impactos da redução dos estímulos monetários 
do governo americano, a ameaça de diminuição da taxa de 
crescimento da economia mundial. Nesses cenários, a atividade 
contábil é e se torna ainda mais importante.

Quero dar um especial destaque, mais uma vez, ao Sescon 
que apoia, que operacionaliza a Secretaria Executiva da Frente 
Parlamentar do Empreendedorismo. Como já disse, o resultado 
dessa cooperação está no relatório - neste último, como já 
tivemos nos anteriores - que estamos entregando hoje a todos 
os senhores e senhoras.

Cumprimento aqui o CRC, na pessoa do presidente Cláudio 
Avelino, dos presidentes Gildo Freire de Araújo, a Márcia Ruiz 
Alcazar, e todos os diretores. Cumprimento o Sindicont, Jair e 
toda sua diretoria. Cumprimento, finalizando o abraço, todas as 
entidades congraçadas, o presidente Sérgio Approbato Macha-
do Júnior, sua diretoria, seu conselho, superintendente Marcelo 
Zetune, e todos os associados dos sindicatos e empresas dos 
serviços contábeis. Cumprimento toda a base de 20 mil empre-
sas e mais de 150 mil contabilistas do estado de São Paulo.

Viva os contabilistas de São Paulo! Viva os contabilistas do 
Brasil! Parabéns a todos. Muito obrigado.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINÍCIUS - 
Comunicamos aos presentes que esta Sessão Solene está sendo 
transmitida ao vivo pela TV WEB e será transmitida pela TV 
Assembleia no próximo sábado, dia 10 de maio, às 21 horas, 
pela NET, canal 7, pela TV Vivo, canal 66 analógico e 185 digital, 
e pela TV Digital Aberta, canal 61.2.

Neste momento, daremos início à entrega das homenagens 
pelo deputado Itamar Borges, presidente da Frente Parlamentar 
do Empreendedorismo e Combate à Guerra Fiscal, acompanha-
do pelos parlamentares presentes a esta Sessão Solene. Estão 
aqui Arnaldo Faria de Sá, Célia Leão, Edir Sales. Todos partici-
pando da entrega da homenagem.

Vamos iniciar as homenagens entregues pelo deputado 
Itamar Borges e os demais parlamentares aqui presentes. 
Iniciamos pela Fenacon - Federação Nacional das Empresas de 
Serviços Contábeis de Assessoramento, Perícias, Informações e 
Pesquisas - na figura do presidente Mário Elmir Berti.

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINÍCIUS - Para-

béns à Fenacon, homenageada neste momento.
Próxima homenagem é destinada ao Conselho Federal de 

Contabilidade, na figura do vice-presidente de Fiscalização Ética 
e Disciplina, Luiz Fernando Nóbrega, representando o presiden-
te José Martonio Coelho.

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINÍCIUS - Para-

béns ao CFC.
A seguir, o homenageado é o Ibracon Nacional - Instituto 

dos Auditores Independentes do Brasil. Chamamos o presidente 
Eduardo Augusto Rocha Pocetti.

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINÍCIUS - Para-

béns ao Ibracon Nacional.
A seguir, será homenageado o Conselho Regional de Con-

tabilidade do Estado de São Paulo, na figura do seu vice-
presidente de Administração e Finanças, Gildo Freire de Araújo, 
representando o presidente Cláudio Avelino Mac-Knight Filippi.

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINÍCIUS - Para-

béns ao CRC-SP.
A próxima homenagem será entregue à Fecontesp - Fede-

ração dos Contabilistas do Estado de São Paulo, na figura do 
presidente José de Souza.

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINÍCIUS - Para-

béns a Fecontesp.
Será homenageado agora o Sescon-SP, Sindicato das 

Empresas e Serviços Contábeis de São Paulo, e também a 
Aescon-SP, Associação das Empresas de Serviços Contábeis, na 
figura do presidente Sérgio Approbato Machado Júnior.

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINÍCIUS - A 

seguir, a homenagem é destinada ao Sindcont - Sindicato dos 
Contabilistas de São Paulo -, na figura do presidente Jair Gomes 
de Araújo.

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINÍCIUS - Para-

béns ao Sindcont.
Próxima homenagem destinada ao Ibracon 5ª Sessão 

Regional. Chamamos o presidente Adelino Dias Pinho.
* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *


